
令和７年度 第１回 積志中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１  開 催 日 時 令和７年４月２１日（月）１５時１５分から１６時４０分まで 

 

２  開 催 場 所 積志中学校 会議室 

 

３  出 席 委 員 岩井 正次、上野 由紀夫(学校支援コーディネーター)、岡本 知之、林 和法、 

市川 和廣、内山 多紀子、髙林 祐子、鈴木 達志 

 

４  欠 席 委 員 北 一樹 

 

５  オブザーバー 三輪 清、中村 佐佳恵(欠席) 

 

６  学    校 影山 ちか（校長）、山村 隆信（教頭）、松井 麻貴（主幹教諭・ＣＳ担当）、 

岩永 和也（教諭・生徒指導主事）、鈴木 佳奈子（ＣＳディレクター） 

 

７  傍 聴 者 なし 

 

８  会議録作成者 ＣＳディレクター 鈴木 佳奈子 

 

９  会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、上野委員から岩井委員を会長に推挙する旨

の発言があり、全員意義なくこれを承認した。また、北委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

 １０ 議長の選出 

    司会から、議長の選出について委員の意見を求めたところ、上野委員から林委員を推挙する旨の発言が

あり、全員異議なくこれを承認した。 

 

１１ 協 議 事 項 

（１）今年度の学校運営の基本方針について（校長） 

（２）令和７年度学校運営協議会の取り組みについて（上野委員） 

（３）夢育やらまいか CS加算分の意見書について（教頭） 

  （４）積志中いじめ防止基本方針（岩永） 

（５）その他 

  

１２ 会 議 記 録 

司会の松井から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している

旨の報告があった。 

 

 

 

 



（１）今年度の学校運営の基本方針について 

   議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員から以下の

意見が出された。 

・グランドデザインの土台としてＰＴＡ、学校運営協議会、青少年健全育成会、校区自治会とあるが、ＰＴ

Ａや自治会の活動は縮小傾向にあるため、土台を安定させうまく機能させるためにも、もっと相談や連絡

をして連携をとり、情報の共有を行っていきたい。（岩井委員） 

・ＰＴＡはとても重要なので、しっかり関係をつくりたい。抱え込まずにぜひ相談を。（林委員） 

・現状では必要なこと不要なこと、やらなければならない事とやらなくてもよい事の選択をしていく必要が

ある。（岩井委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

    

 （２）令和 7年度学校運営協議会の取り組みについて 

上野委員(学校支援コーディネーター)から令和７年度活動計画について紙面での提案がされた。上野委

員により、その内容についての説明があり、それに対して委員から以下の意見が出された。 

①授業に地域人材の導入 

・去年からこのような活動があれば助かると思っていたのでとても良いことだと思う。回覧等で情報収集

をしていきたい（岡本委員） 

②制服・ジャージ・法被等の寄贈計画 

   ・前年度からの活動に引き続き、リニューアルを加えてすすめていきたい。（岡本委員） 

③地域クラブへの移行に向けて 

   ・地域クラブへの移行はまだ何も決まっていないため、なかなか話がすすめられないのが現状である。 

    このままでは学校が困るのでは？（岩井委員） 

   ・所管がどこになるか未定なので、活動が思うように進まない。（岡本委員） 

    →「地域クラブ活動協議会」でワーキンググループを立ち上げ、話合いが持たれている。ガイドライン

の内容を検討中なので、随時決めることが出てくる。（校長） 

   ・どのような方向性になっても人材の発掘はしておいて、もし困ったらすぐ声を掛けられるようにしてお

くと良いと思う。顧問も変わっていくので、準備できるような仕組みを運営協議会で作っていきたい。

子供たちがやりたい部活を我慢するような状況は回避しなければいけない。（岡本委員） 

④地域防災と中学生との関わり 

・連絡事項として、１１月２日に避難所の運営訓練(何人収容できるのか、実際の任数確認等)を積志中学

校にて行う。(見学は可能)→主催は自治会連合会と浜松医科大学（岩井委員） 

⑤学習ボランティア 

上野委員（学校支援コーディネーター）より別紙資料に基づき進める旨の説明があった。 

⑥その他 

・１１月９日(日)に積志中学校で開催するレクリエーションフェスタで中学生のボランティアの募集をし

てほしい。(内容は部活ごとに各ブースの手伝いなどをお願いしたい。)(市川委員)→テスト前なので１

日での募集ではなく、午前と午後に分けるなどして募集をかけるが、どれくらい集まるかまだ確約でき

ない状況である。(校長) 

・資源物回収について問題があれば、自治会へ回覧して情報を集めると良いと思う。(市川委員) 

 

（３）夢育やらまいか CS加算分の意見書について（教頭） 

   議長の指示により積志中教頭から夢育やらまいかＣＳ加算分の使途について説明があり、それに対して



委員全員が余儀なく、これを承認した。 

（４）積志中いじめ防止基本方針（岩永） 

    議長の指示により積志中岩永からいじめ防止基本方針について説明があり、それに対して以下のような

意見があった。 

  ・早期発見について情報提供してほしい。話題にしてもらい、現在どういうことがおこっているのか教えて

ほしい。（岡本委員）→生活アンケート、生活部会（毎週 1回）、いじめ対策委員会（1回／月）を実施し、

早期発見そして対処していく。また、教育委員会がネットパトロールを業者に依頼して、見えないいじめ

の対応をしている。学校運営協議会制度（CS）を活用して地域や家庭と意見交換をしながら情報を発信し

ていく。（教頭） 

  

その他報告事項等 

・司会から、次回会議は６月６日（金）１５時１５分から積志中学校会議室で開催する旨の報告があった。 

なお、次回会議の前に結団式（１４時２０分から）が開催され、都合がつく方へ観覧依頼の連絡があった。 

 ・司会から、今年度の会議日程変更の報告があった。 

  １１月１７日（月） → ６月６日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


